

„Cooles Event!“: Gelungener Junge-Pflege-Kongress des DBfK Südwest

Wie haben Jubiläum gefeiert: Der 20. Junge-Pflege-Kongress öffnete am 26. Februar an der Hochschule Esslingen seine Tore. „Ausgebucht“ hieß es bereits mehrere Wochen vorher.

Knapp 500 Auszubildende waren gekommen, um in Vorträgen und Sessions Neues kennenzulernen und aktuelle Themen zu diskutieren. Mitmachen war angesagt beim Thema „Wie stelle ich mir meine Zukunft in der Pflege vor?“ – zwei Ausbildungsklassen hatten dazu Reels vorbereitet.

Eingerahmt wurde der Kongress von zwei Videobotschaften: DPR-Präsidentin Christine Vogler sprach kurz nach der Bundestagswahl darüber, wie es jetzt in der Pflege weitergehen kann. Sozialminister Manne Lucha gratulierte als Special Guest zum Jubiläum. „Cooles Event!“ fasste eine Teilnehmende den Tag kurz und knapp zusammen.



Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
